

TEMA: Salud

SUBTEMA: Características Vacuna Rusa

REFERENCIA: El Economista. (10 de septiembre). Rusia presenta a México las características de su vacuna Sputnik V contra el Covid-19. Recuperado de

<https://bit.ly/2EjeJEq>

NOTA:

Rusia presenta a México las características de su vacuna Sputnik V contra el Covid-19

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López Gatell, informó que funcionarios del gobierno de Rusia le presentaron las características de su vacuna Sputnik V contra el Covid-19.

“Hoy tuvimos o participamos en un foro virtual que el gobierno ruso organizó para presentarle a los distintos gobiernos de la región de América cuáles son las características técnicas de la vacuna Sputnik V que ha auspiciado el gobierno ruso de salud pública. Fue un monólogo, una presentación en la que los científicos rusos nos comentaron sobre las características de este producto”, mencionó López Gatell.

No explicó las características de dicho producto, como tampoco si el gobierno ruso ofreció a México la vacuna.

Sin embargo, aclaró que fue la empresa mexicana Landsteiner, y no el gobierno nacional, quien firmó un contrato para adquirir y distribuir eventualmente en México la vacuna Sputnik V contra la nueva cepa del coronavirus, en caso de que éste sea aprobada por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

“No es México, es una compañía privada de México, que tiene una historia larga de trabajo en el sector salud, en la proveeduría de ciertos servicios especializados, de insumos de equipos de hemodiálisis, que estableció un convenio preliminar con el gobierno ruso para que ser la empresa que potencialmente distribuya la vacuna en México”, sostuvo.

López-Gatell pidió no adelantar vísperas, porque “cualquier vacuna que se utilice en México tiene que haber demostrado ser segura, eficaz y de calidad, y estos son los requisitos indispensables en cualquier proceso de regulación y autorización sanitaria”.

No obstante, resaltó que México a través del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) va adelante en la observación, identificación y verificación de las características y propiedades de las diferentes vacunas que se elaboran en el mundo, y la fase en que se encuentran.

El Subsecretario dijo que en el gobierno mexicano “no partimos de prejuicio” sobre cuál vacuna se decidirá finalmente utilizar, sino que “le vamos siguiendo la pista”.

COMENTARIO

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López Gatell, informó que funcionarios del gobierno de Rusia le presentaron las características de la vacuna Sputnik V contra el Covid-1. Por otro lado, se dijo que fue la empresa mexicana Landsteiner, y no el gobierno federal, quien firmó el contrato para adquirir y distribuir la vacuna Sputnik V en México, en caso de que éste sea aprobada por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

A pesar de que la vacuna aún deba acreditar varias pruebas para ser certificada, México cuenta con la posibilidad de adquisición. A la par de este desarrollo de vacuna, existen otros desarrollos en los cuál México participa, por lo que el subsecretario de salud ha mencionado que no se ha elegido alguna, ya que aún se encuentran en fase de pruebas.

El gobierno mexicano ha implementado acuerdos nacionales, internacionales y binacionales con la finalidad de que una vez que sea desarrollada la vacuna, sin importar el origen, se tenga acceso a ella.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar